



## Frauenarztpraxis Rappigyn GmbH

Dr. Ulrich Steinhart | Rathausstrasse 1 | 8640 Rapperswil

055 211 12 72 | [info@rappigyn.ch](mailto:info@rappigyn.ch)

## PRAXISÜBERGABE 1. AUGUST 2024

durch Dr. Erhard Stäger an Dr. Ulrich Steinhart

Liebe Patientinnen und Bekannte

1990 durfte ich mitten in Rapperswil an wunderschöner Lage meine Praxis für Gynäkologie und Geburtshilfe eröffnen.

Nun blicke ich auf 34 Jahre erfüllende, interessante und bereichernde Praxistätigkeit zurück und würde am liebsten meinen Beruf so weiterführen wie bisher. Der Natur entsprechend geht das leider nicht so einfach, ich bin jedoch in der glücklichen Lage, die Praxis rechtzeitig in gute Hände weiterzugeben. Es freut mich sehr, in Dr. Ulrich Steinhart einen kompetenten Nachfolger gefunden zu haben. Die Praxis wird weiterhin mit dem Ziel geführt, die ganze Gynäkologie und Geburtshilfe abzudecken. Dies selbstverständlich in enger Zusammenarbeit mit den umliegenden Spitälern und spezialisierten Zentren.

Ich selber werde in der Praxis anfänglich zu 40% in gewohnter Weise anwesend sein und mich dann vermehrt meinen Hobbys, der Präventiv- und der Orthomolekularmedizin, widmen.

Meiner Frau Sandra danke ich für Ihre tatkräftige Unterstützung mit Hintergrundarbeiten, Administration und Mitbetreuung unserer Diätsprechstunde. Ebenfalls möchte ich mich bei allen meinen MPAs für ihr engagiertes Mitwirken bedanken. Ohne ihre tatkräftige Unterstützung wäre unsere Praxis nicht das, was sie heute ist.

Liebe Patientinnen und Bekannte: Nicht zuletzt möchte ich auch Ihnen für das mir entgegengebrachte Vertrauen ganz herzlich danken und wünsche Ihnen weiterhin nur das Beste, viel Glück und bleiben Sie gesund.



Ihr Hardi Stäger

Geschätzte Patientinnen

Voll Freude, Elan und Sorgfalt darf ich per 1. August 2024 meine Arbeit als Nachfolger von Herrn Dr. Erhard Stäger in seinen Praxisräumlichkeiten aufnehmen. Stolz und dankbar, dass er mir Ihre Betreuung anvertrauen möchte, hoffe ich, dass Sie dieses Angebot annehmen werden. Ich bin mir der Verantwortung, seine Nachfolge anzutreten, bewusst und übernehme diese sehr gerne.

Als gebürtiger Österreicher bin ich seit 1999 Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe. Im Jahr 2014 übersiedelte ich in die Schweiz, wo ich bis 2020 Chefarzt der Frauenklinik im Spital Lachen war. Nach einer kurzen Rückkehr als Chefarzt nach Österreich bin ich seit 2021 Chefarzt der Frauenklinik im Spital Frutigen im Berner Oberland. Diese Beschäftigung gebe ich per 31. Juli 2024 auf, um mich ganz der Arbeit in der Praxis zu widmen.

Mittlerweile darf ich auf einen reichen Erfahrungsschatz zurückgreifen, den ich Ihnen gerne zur Verfügung stelle. Nebst der Tätigkeit in der Praxis in Rapperswil biete ich Ihnen als Belegarzt bei Bedarf Operationen im gesamten gynäkologischen Spektrum an und begleite Sie durch Ihren Spitalsaufenthalt.

Ich freue mich, Sie persönlich kennenzulernen, und grüsse Sie herzlich



Ihr Ulrich Steinhart